

„Mit meinen Idolen auf dem Platz“

Der Kreisliga-B-Fußballer Marvin Wienand aus Vardingholt spielt in einer Auswahl gegen Bayern München

Von Matthias Grütter

RHEDE-VARDINGHOLT. Marvin Wienand ist voller Vorfreude. Er steht in der Paulaner-Traumelf, die am Montagabend gegen den deutschen Rekordmeister FC Bayern München spielen wird. Gespielt wird in Regensburg in der ausverkauften Continental-Arena. Und der Fernsehsender Sport1 überträgt ab 17.30 Uhr die Partie sogar live. Anstoß ist um 18 Uhr.

„Ich freue mich schon riesig darauf, dass es bald endlich los geht“, sagte Wienand jetzt, der am Samstagmorgen nach München fliegen wird. Von dort geht es dann direkt zum Hotel in Regensburg.

„Das gesamte Wochenende bis zum Spiel ist eigentlich schon komplett durchgeplant, zum Beispiel mit vielen Besprechungen und Trainingseinheiten“, berichtet der 20-jährige Student, dessen Vater Josef Wienand Coach der ersten Mannschaft des SC Grün-Weiß Vardingholt ist.

Weiter sagte Wienand: „Insgesamt finde ich das Ganze schon ziemlich professionell aufgezo- gen. Das sind drei Tage lang Profifußballer-Leben.“ Dabei hatte sich der B-Kreisliga-Fußballer per Video für die Paulaner-Traumauswahl beworben – wie rund 41 000 andere Fußball-Fans.

Glühender Verehrer

Marvin Wienand, glühender Verehrer der Bayern, wurde danach zu einem Casting nach Dornach in der Nähe von München eingeladen. Schon das alleine war schon ein großartiger Erfolg. Und dort hatte er sich dann beim Casting im Feld der 40 Spieler behauptet.

Unterm Strich wurden 21 Amateur-Fußballer für die Paulaner-Traumelf aus-

gewählt, von einer Jury um Bayerns Kultspieler Paul Breitner, Moderator Waldemar Hartmann und Münchens Ex-Torwart Raimond Aumann. Wienands Spitzname ist im Übrigen „Arjen“, in Anspielung an Bayerns niederländischen Superstar Arjen Robben. Gut möglich, dass es ein direktes Duell Arjen gegen Arjen geben wird. Es ist davon auszugehen, dass jeder Akteur der Paulaner-Traumelf eine komplette Halbzeit spielen darf.

„Meine Freunde und Kollegen werden ebenfalls am Samstag nach

Länderspiel folgt

In welcher Besetzung letztendlich die Bayern am Montag in Regensburg antreten werden, ist natürlich noch unklar. Die Münchener Bundesliga-Profis haben zunächst am kommenden Samstag ab 15.30 Uhr in der Allianz-Arena im Süd-Klassiker der Fußball-Bundesliga den VfB Stuttgart zu Gast. Ein Großteil der Bayern-Mannschaft steht dann natürlich auch am übernächsten Freitag, 13. November, im Stade de France in Paris/Frankreich im Aufgebot der deutschen Nationalmannschaft. Dann treten die von Jogi Löw trainierten Deutschen im Test-Länderspiel gegen die von Didier Deschamps trainierte Equipe Tricolore an.

München reisen, um dort das Wochenende zu verbringen. Diese kommen dann am Montag zum Spiel nach Regensburg“, führte Wienand weiter aus. „Meine Familie wird am Sonntag nach Regensburg anreisen. Ich muss schon sagen, dass ich mir immer noch nicht vorstellen kann, bald mit meinen Idolen auf dem Platz zu stehen. Und das dann noch vor einer ausverkauften Continental-Arena in Regensburg, über 15 000 Leute im Stadion und noch viele mehr zu Hause vor den Fernsehern. Das hat man auch nicht jeden Tag“, so der Vardingholter B-Liga-Fußballer.

„Freue mich riesig“

„Ich freue mich schon riesig, wenn es bald heißt: Kreisliga B gegen Bundesliga.“ Und nach dem Match der Paulaner-Traumelf gegen den FC Bayern München ist Marvin Wienand wie auch seine Teamkollegen im VIP-Bereich zu einer Abend- und Abschlussveranstaltung eingeladen, ehe es am Dienstag dann per Flugzeug von München zurück nach Vardingholt geht.

